



# 関台だより

平成30年7月2日発行  
 第5号(7月号)  
 発行者 校長 相原 雄三

教育目標 ○よく考えてやりぬこう ○なかよく助け合おう ○つよい心とからだをつくろう

## 全校で楽しく歯みがき さらに夏休みも

主幹養護教諭 菅野 小夜子

**歯**みがき週間」を6月4日(月)から8日(金)まで実施しました。

「歯みがき週間」の期間は、児童一人一人が進んで歯をみがきたくなるように給食放送の最後に「歯みがき機関車」という歯みがきを啓発する曲を流してもらいました。また、歯みがきが終わった児童は、「歯みがき点検表」にシールを貼るようにしました。

さらに、各学級では、「給食の前に歯みがきがあることを児童に確認させ、時間内に食べ終わるようにした」「歯磨きセットを忘れ、歯みがきをしないで遊びに行く児童もいたけれど、粘り強く声をかけて最終日には全員で歯みがきをすることができた」など、担任が児童に積極的に声をかけるとともに一諸に歯みがきをして熱心に指導してくれました。

**担**任の指導もあって、「児童が声をかけ合って歯みがきをしたりシールを貼ったりしていた」「殆どの児童が進んで歯みがきに取り組んでいた」など、児童が意欲的に歯みがきに取り組んだという報告もあり、嬉しく思いました。

学校全体の取組の結果は、「歯みがき週間」の5日間で、学級の児童全員が、毎日歯みがきを頑張った学級が4学級もありました。

歯みがきの達成率を学年別にみると、1年生が99%、2年生が95%、3年生が88%、4年生が100%、5年生が83%、6年生が88%で、全校にしてみると、92%の歯みがき達成率でした。2学期は、全校の歯みがき達成率100%を目指したいです。

もうすぐ夏休みです。是非、家庭でも食後や就寝前に歯みがきのよい習慣を続けていってほしいです。

7月行事予定表(14日)

日	曜	行 事	SC来校日	放課後遊び
1	日	(子ども広場)		
2	月	全校朝会 保護者会(高)		
3	火	安全点検・安全指導 保護者会(低)	◆	
4	水	避難訓練		
5	木	体育朝会(低)・都学力調査(5) こころの劇場(6)	◇	○
6	金	防災宿泊体験(4)		
7	土	防災宿泊体験(4) 音羽中授業公開日		
8	日	(子ども広場)		
9	月	全校(音楽)朝会		○
10	火	関台キッズ④	◆	○
11	水			
12	木	体育朝会(高)・和食の日	◇	○
13	金			○
14	土			
15	日			

16	月	海の日		
17	火	着衣泳(3)	◆	○
18	水			
19	木	給食終		○
20	金	終業式・校内清掃 岩井臨海前日健診(6)		
21	土	夏季休業日始		
22	日			
23	月	岩井臨海学校(6)		
24	火	岩井臨海学校		
25	水	岩井臨海学校終		
26	木		◇	
27	金			
28	土			
29	日			
30	月			
31	火			

※スクールカウンセラー(SC) ◇寺島先生 ◆川島先生

※放課後学習教室は、1・2年希望者の参加です。

## 学習用具等を持ち帰ります

第2学年担任 山元 美智子

もうすぐ夏休みです。学期末に向けて、学習用具の整理整頓を指導し、計画的に持ち帰るように声をかけていきます。夏休みの期間にお子さんと一緒に、学習用具などの記名の確認や中身の補充を行い、2学期に備えてください。

またテストやワークシートなども多く持ち帰ります。お子さんと一緒にファイルなどに整理し、頑張ったところやこれからの課題などを話し合ってみてください。よろしくお願いします。

## ◇7月の生活目標◇ 「身の回りの整理整頓をしよう！」

## 2学期の始業式に取材があります

副校長 田村 孝夫

東京都及び文京区から依頼があり、9月3日(月)の2学期の始業式・学級指導での子供たちの様子について報道機関の取材があります。

これは、広く都民に学校教育について広報することを目的に行われるもので、当日の新聞等の報道で、「さあ、2学期スタート」「元気な挨拶、校舎に響き」「久々に笑顔の再開」などのタイトルで、「首都圏の多くの公立小中学校で、本日、2学期の始業式が行われた」などのように紹介されます。

報道機関の方たちには、十分に配慮して取材をするように対応してまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

## 学校TOPICS

### 食育の取組について

栄養士 平岩 美樹

食育の取組として、今年度も給食と関連付けながら様々な教育活動を行っていきます。

日常的な活動としては、毎日の食材の産地・時期に合わせて、「給食ニュース」を給食室前に掲示し、ランチルームでの給食の際には、児童と一緒に給食を食べながら、食やマナーについて話をしています。授業の時間を使っての活動としては、5月に2年生が、そら豆のさやむきを体験しました。ゆずりは等で読み聞かせをしてもらっている「そらまめくんのベッド」を、児童の関心を向けさせるために導入に見せながら、実際にそら豆をむいて観察しました。自分たちでむいたそら豆を給食で食べることで、そら豆が苦手な児童も挑戦してみようという気持ちになったようです。今後の予定では、7月に1年生が、とうもろこしの皮むき体験を行います。

献立作成に当たっては、行事食や郷土料理、世界の料理、昔の給食などを取り入れながら、児童が給食を通して様々な食経験ができるようにと考えています。文京区では、「和食の日」が学期に1回行われます。日本の伝統的な食文化について児童が楽しく学べるように工夫していきたいと考えています。また、オリンピック・パラリンピック教育などとも関連付けながら、給食が食育の教材となるような献立作成をこれからも心がけていきます。

## 快適化工事に伴う夏季休業期間中の校庭・校舎内への出入り口について

副校長 田村 孝夫

7月21日(土)から12月中旬まで校舎内の快適化工事が行われます。

今年度は、北校舎(職員室側)の玄関、普通教室及びトイレを工事します。

特に夏季休業期間中は、2学期の始業式に間に合わせるため、玄関、普通教室を中心に工事を行います。そのため、校庭及び校舎内の出入り口は、右図のとおり、体育館側の東門から校庭に入り、西校舎からの入室となります。

7月下旬の学級担任と保護者の皆様との個人面談は、西校舎の普通教室及び特別教室等での実施となります。また、学習支援教室も今年度は実施しません。

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

